



Fernando Cabrera Salazar.

Designan nuevo jefe de la Armada

El presidente Gabriel Boric designó al Vicealmirante Fernando Cabrera Salazar como nuevo Comandante en Jefe de la Armada, cargo que asumirá el 18 de junio. Cabrera, Ingeniero en Armas con especialización en Artillería y Misiles, actualmente es Jefe del Estado Mayor General.

La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, destacó que el principal desafío será continuar la construcción naval, impulsando una industria con Asmar como eje y la incorporación de armadores privados.

Cabrera es valorado dentro de la Armada y seguirá la línea del mando anterior.